

POLSEK

Resmikan Ruangan Unit Pidum, Kapolresta Mataram : Semoga Menjadi Motivasi Untuk Meningkatkan Kinerja

Syafruddin Adi - MATARAM.POLSEK.ID

Dec 31, 2022 - 19:06



Kapolresta Mataram (Kanan), Kasat Reskrim Polresta Mataram (kiri), (31/12/2022)

Mataram NTB - Polresta Mataram terus berinovasi melakukan berbagai langkah yang akan mendorong kinerja untuk melayani masyarakat Kota Mataram dengan sebaik-baiknya.

Salah satu yang dilakukannya dengan mendisain ruangan baru yang diperuntukkan kepada Unit Pidana Umum (Pidum) Sat Reskrim Polresta Mataram yang hari ini di resmikan oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH.

Peresmian ruang Pidum Reskrim Polresta Mataram tersebut ditandai dengan penandatanganan Prasasti dan pengguntingan Pita oleh Bapak Kapolresta Mataram, pada Sabtu, (31/12/2022).

"Bismillahirrahmanirrahim hari ini Ruang Pidum Reskrim Polresta Mataram kita resmikan, semoga keberadaan ruangan baru ini akan menjadi motivasi untuk dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,"ucap Polresta Mataram saat mengguting pita sebagai tanda peresmian Ruang Pidum Reskrim Polresta Mataram, (31/12/2022)

Prosesi pengguntingan pita dilakukan setelah Penandatanganan Prasasti terlebih dahulu sebagai tanda diresmikan Ruangan yang merupakan tempat bagi masyarakat untuk mendapatkan layanan dari Polresta Mataram.

Dalam sambutannya, Kapolresta Mataram memberikan apresiasi atas kinerja Sat Reskrim Polresta Mataram selama tahun 2022. Ini menunjukkan komitmen kita Polresta Mataram dalam memberikan sesuatu yang bermanfaat bagi masyarakat Kota Mataram.

"Saya mengucapkan terimakasih kepada Kasat Reskrim Polresta yang telah mengajari anggotanya untuk bagaimana melakukan kinerja yang baik demi masyarakat. Saya Apresiasi atas Inovasi yang dilakukan ini,"ucap Kapolresta Mataram.

"Saya berharap dengan Ruangan baru ini Pidum Polresta semakin meningkat kinerja, semakin nyata memberikan Pelayanan kepada Masyarakat dan Semakin dapat merebut kepercayaan Masyarakat terhadap Polisi,"ucapnya menambahkan.

Saya memerintahkan agar dalam penanganan perkara harus semakin transparan mengingat era saat kita semua berada dalam kemajuan teknologi sehingga informasi publik dapat segera diketahui masyarakat. Oleh karenanya tinggalkan pola dan cara-cara lama dalam menangani dan mengungkap suatu perkara.

Diakhir sambutan Kapolresta Mataram menyampaikan bahwa atas 3 pengungkapan kita dalam kasus korupsi mendapat apresiasi dari Kapolda NTB. Ini tentu menjadi tantangan tersendiri kepada kita semua agar kedepan dapat meningkatkan kinerja kita semua

"Terimakasih atas apa yang sudah diberikan untuk masyarakat selama satu tahun ini, semoga tahun-tahun berikutnya dapat semakin lebih disempurnakan lagi khususnya dalam penanganan perkara,"pungkasnya.

Sementara itu Kasat Reskrim Polresta Mataram Kopol Kadek Adi Budi Astawa SIK dalam sambutannya menympaikan terimakasih kepada Kapolresta Mataram yang telah memberikan bimbingan, arahan serta solusi dari setiap permasalahan yang dihadapi Saat Reskrim Polresta Mataram.

"Keberhasilan kami setahun ini tentu tak lepas dari kerja keras Kapolresta dalam memberikan pembinaan kepada kita semua, oleh karena kami haturkan terimakasih,"ucap Kasat Reskrim.

Kepada rekan-rekan Pidum, Kasat berharap agar apa yang sudah baik dilakukan selama ini agar tetap dipertahankan dan apa yang belum sempurna agar lebih disempurnakan kedepannya.

"Ingat apa yang dikatakan Kapolresta Mataram bahwa Pelayanan kepada masyarakat haruslah diutamakan. Selamat buat rekan-rekan, jaga nama baik institusi serta kerjakan tugas dengan penuh keikhlasan," tutupnya. (Adb)